

2nd Telling Science Drawing Science conference

May, 15th - 17th 2019

Cité internationale de la bande dessinée et de l'image - Angoulême (France)

The Laboratoire de Didactique André Revuz and the Stimuli association are organizing the second edition of the intergalactic conference *Telling Science, drawing Science - Science en récit, Science en images* on 15, 16 and 17 May 2019 at the Cité internationale de la bande dessinée et de l'image in Angoulême (France).

The objective of the *Telling Science, Drawing Science* conference is to promote and share experiences and/or research engaging practices in the field of science stories/images within the fields of education, mediation and scientific communication. The conference is open to all researchers and practitioners (illustrators, mediators, authors, teachers, trainers, etc.) concerned with the transmission of knowledge in scientific disciplines: mathematics, natural sciences, humanities and social sciences.



Informations and registration : <https://tsds2019.sciencesconf.org/>

Science en récit, science en image #2

15 - 17 mai 2019

Cité internationale de la bande dessinée et de l'image - Angoulême (France)

Le Laboratoire de Didactique André Revuz et l'association Stimuli organisent la deuxième édition du colloque intergalactique *Telling Science, drawing Science - Science en récit, Science en images* les 15, 16 et 17 mai 2019 à la Cité internationale de la bande dessinée et de l'image à Angoulême (France).

L'objectif du colloque *Science en récit, science en image* est de promouvoir et de partager des expériences et/ou des pratiques de recherche dans le domaine des histoires/images scientifiques dans les domaines de l'éducation, de la médiation et de la communication scientifiques. La conférence est ouverte à tous les chercheurs et praticiens (illustrateurs, médiateurs, auteurs, enseignants, formateurs, etc.) concernés par la transmission des savoirs dans les disciplines scientifiques : mathématiques, sciences naturelles, sciences humaines et sociales.



Informations et inscriptions : <https://tsds2019.sciencesconf.org/>